



AYUNTAMIENTO DE
CASTRILLO DE LA REINA



AYUNTAMIENTO
CASTRILLO DE LA REINA

24 ABR. 2020



Castrillo de la Reina

TODO SALDRÁ BIEN

MEDIDAS DE SEGURIDAD ADOPTADAS FRENTE AL COVID-19 EN CASTRILLO DE LA REINA

Desde el inicio del estado de Alarma declarado por el Gobierno de España, el Ayuntamiento de Castrillo de la Reina sigue trabajando para minimizar los riesgos frente al COVID-19.

- Se ha suministrado a la población de mascarillas (quirúrgicas), guantes (talla S), gel hidroalcohólico y desinfectante, todo ello a cuenta del Ayuntamiento. También se han repartido varias mascarillas de pantalla para personas en situación de cara al público (Super), en el cual también han dejado mascarillas de tela hechas en Vilviestre del Pinar y hay que agradecer. En los últimos días se ha solicitado a la administración regional (Junta de Castilla y León) y provincial más mascarillas tipo FFP2.

- Hasta el día de hoy se ha fumigado en ocho ocasiones desde el 4 de abril con fungicida, por todas las calles del pueblo incluida la travesía CL-117. Y se seguirá haciendo en tanto en cuanto sea necesario. Hay que agradecer la disposición de Pablo Medel a realizar voluntariamente este trabajo con su tractor.

- Se fumigan periódicamente los contenedores de basura orgánica así como los contenedores de papel, vidrio y plástico, bien por el empleado municipal, así como por la Mancomunidad Alta Sierra de Pinares. También se fumiga el acceso al Super.

- Se han desinfectado los locales municipales: Consultorio Médico, TeleCentro, Local de Asociación de Jubilados, TeleClub y Casa Consistorial. Las fuentes municipales también se fumigan con frecuencia.

- El Ayuntamiento permanece cerrado al público pero seguimos trabajando para atender las posibles eventualidades y garantizando la actividad mínima operativa.

- El Ayuntamiento de Castrillo de la Reina ha donado gel hidroalcohólico a las dos residencias de personas mayores de Salas de los Infantes.

- El 3 de abril se anunció la suspensión, a todos los efectos, de la Romería de la Muela 2020 a celebrar el 23 de mayo. Queda suspendida también, la Misa por San Isidro.

Y como cada día desde el 19 de marzo a las 20,00 horas desde el balcón de la Casa Consistorial se pone música y se aplaude en agradecimiento a todas las personas que lo están dando TODO en esta crisis del COVID-19, al igual que hacen otros vecinos animando al vecindario. Esperemos también, que el día siguiente al fin del confinamiento, suenen alegres las campanas de Castrillo de la Reina, que llevan silenciadas por el confinamiento desde el 8 de marzo.

¡¡ANIMO CASTRILLENSES!! ¡YA QUEDA MENOS!

Castrillo de la Reina, 24 de abril de 2020

